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Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 06.09.2007 
 
Kurztitel  
 
Aussichtsturm 

 

 
 
Zur Rekonstruktion des Aussichtsturm sind erhebliche Haushaltsmittel eingesetzt worden. 
Nach Wiedereröffnung des Turms stellt sich aus unserer Sicht das Problem einer effektiven 
Nutzung . 
 
Wir fragen deshalb an: 
 
1. Wie ist der gegenseitige Stand des Turmbetriebes unter besonderer Berücksichtigung des 

wirtschaftlichen Aspekt. 
 
2. Wie ist der Deckungsgrad ? 
 
3. Welche weiteren Maßnahmen sind vorgesehen um den Betrieb des Turmes 

wirtschaftlicher zu gestalten und die Attraktivität für die Bevölkerung Magdeburgs zu 
erhöhen. 

 
4. Gibt es vertragliche Vereinbarungen über die Nutzung, bzw. den Betrieb des 

Aussichtsturm? 
 
 
 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 




